



¡La importancia de un NO!

“El Rugido del León”

Por: Sergio León Cervantes

En un país lleno de déficit presupuestario, derivado no solo de la falta de inversión nacional e internacional, peor aún, el retiro de inversión ya realizada, con una calificación crediticia que le impide obtener una fuente de apalancamiento para poder continuar con los compromisos de agenda pública, contraídos por gobiernos anteriores y manejar una política de realidad económica donde el ir en contra de su mismo congreso para vetar iniciativas de presupuestos que son imposibles de cumplir y explicar a la ciudadanía del por qué no es posible, no solo regresa como un bumerang en un apoyo de los ciudadanos hacia su líder, representa este ajuste en el cinturón de la administración pública y de la misma ciudadanía que en tan solo 9 meses de gobierno de Javier Milei se ha logrado que de un 2023 con registros inflacionarios de más del 210% anual, se posicionen en estos 9 meses de gobierno en una inflación mensual promedio por debajo del 4% mensual, además de que la calificación crediticia emitida por S&P Global Ratings en marzo de este año de estar en CCC-, subió a CCC, de que cambie a B o B+, precisamente por esta política económica, así como dos más dos son cuatro, definitivamente una política asistencialista genera inflación, por eso una agenda de desarrollo industrial y logístico podría brindar las oportunidades de nuevas formas de generar empleos, bien remunerados, con una nueva gama de oportunidades para nuestros jóvenes y consolidar tener un estado fortalecido no solo con la industria del turismo o la construcción, en áreas que trabajan también las 24/7 los 365 días del año.